

Le président sud-coréen met en exergue l'engagement de la Corée Démocratique envers la paix



Pyongyang, 8 mai (RHC)- Le président de la Corée du Sud, Moon Jae-in a fait l'éloge de l'engagement envers la paix du leader de la République Populaire Démocratique de Corée, Kim Jong-un.

Dans des déclarations à un quotidien japonais, Moon-Jae-in a salué la position du pays voisin en faveur du démantèlement du centre d'essais nucléaires dans le Nord de la péninsule.

Le gouvernant sud-coréen a également lancé un appel à ne pas surdimensionner les possibles résultats du prochain sommet entre Kim Jong-un et le président des États-Unis, Donald Trump.

À ce propos il s'est dit disposé à faire tout ce qui sera à sa portée afin de renforcer la confiance et les négociations entre Washington et Pyongyang.

Au cours de la récente rencontre à Panmunjeon, les leaders des deux Corées ont signé un engagement pour la dénucléarisation totale de la péninsule et pour réduire leurs armes conventionnelles et faire baisser la tension militaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/161814-le-president-sud-coreen-met-en-exergue-lengagement-de-la-coree-democratique-envers-la-paix>



Radio Habana Cuba